



想い出

高校15期 深海 なるみ



創立100周年を迎える、おめでとうございます。

緑高を卒業して、60年。牧陵会や子供たちもお世話になった後援三徳会に関わり、現在も牧陵会のホームページに投稿のお手伝いをさせて頂いています。

修学旅行は、昭和37年の7月の下旬、3年生の夏休みに北海道へ行きました。
九州、北海道のどちらかを選べました。

3年E組の私たちの担任は、東大出の新任の山田藤栄先生でした。九州生まれの山田先生は、私たちとご一緒にこの北海道旅行を大変楽しまれたように思います。





私は、文芸部に所属していました。
「三高文学」という小冊子に作品を載せ、それを皆さんに買って頂いていました。

今から考えると、冷や汗ものです。
小冊子作るためには、夕方遅くまで、
広告取りに行きました。懐かしい想い出です。

現在は、女子生徒の方が多くなっていると聞きましたが、私たちの頃は、350人中、女子は、全体の3分の1でした。

それぞれの折に、身近な方々にご相談し、温かく支えて頂いております。
それは大変心強く、感謝しております。

緑高に愛着を感じて、心のよりどころになっていると改めて感じています。
これからも私の出来ることでお返ししていくけたらと思っています。

皆様が、学びの場で、将来の活躍の基礎をしっかりと培っていかれますよう
お祈り申し上げます。

プロフィール：

昭和38年卒15期生
小学校教師
後援三徳会副理事長 牧陵会副会長 等

